

LC Altdorf bedankt sich bei seinen Sponsoren

Im Frühling erhielten die Athletinnen und Athleten sowie das Trainerteam vom Leichtathletik Club Altdorf (LC Altdorf) eine neue Vereinsbekleidung. Diese Anschaffung wurde durch die Unterstützung mehrerer grosszügiger Sponsoren ermöglicht. Ein herzliches Dankeschön geht an die HG Commerciale aus Flüelen, Imholz Sport AG aus Bürglen, Hyundai Reussgarage Zurfluh AG aus Attinghausen und die Mobiliar Generalagentur Uri, die sich an den neuen Vereinsdressen beteiligt haben. Um den Sponsoren für ihr Engagement zu danken, organisierte David Tresch im Namen des LC Altdorf ein Sponsoren-Apéro. Zu diesem Anlass wurden neben den Sponsoren auch der Vorstand, das Trainerteam sowie die Athletinnen und Athleten eingeladen.

Bei strahlendem Wetter und angenehmen Temperaturen fand das Treffen am 10. September 2024 auf dem Feldli in Altdorf statt. Die Stimmung war herzlich und voller Vorfreude. David Tresch begrüßte die Sponsoren und hielt eine Dankesrede im Namen des gesamten Vereins. Im Anschluss wurden ein gemeinsames Foto gemacht und ein Apéro veranstaltet, bei dem sich alle in entspannter Atmosphäre austauschen konnten.

Der LC Altdorf bedankt sich nochmals herzlich für die grosszügige Unterstützung. Die neuen Outfits haben den Athletinnen und Athleten bereits bei zahlreichen erfolgreichen Wettkämpfen in Form von beeindruckenden Sprüngen, schnellen Läufen und weiten Würfeln Glück gebracht.